
Presidente  Boric  abordó
desafíos  del  último  año  de
gobierno: “Todos tenemos que
trabajar  al  máximo  porque
este  año  tiene  que  ser  de
consolidación”
El Presidente Gabriel Boric abordó en consejo de gabinete, los
desafíos del último año de gobierno: “Cuando asumimos como
gobierno, hace ya tres años, nos comprometimos con una serie
de principios que iban a guiar nuestro actuar: Honestidad,
transparencia, convicción, avanzar hacia mayor igualdad, mayor
protección social y, por cierto, mejorar la calidad de vida de
nuestros compatriotas”.

Agregó el mandatario: “Estos tres años no han estado exentos
de dificultades. Sin embargo, las hemos enfrentado y hemos
logrado, con mucha porfía, encontrar los caminos para poder
llegar  a  acuerdos  que  impliquen  soluciones  y  cambios  en
políticas  públicas  que  le  mejoren  la  calidad  de  vida  a
nuestros habitantes. Así fue, a pesar del escepticismo, con el
Copago Cero, el Royalty, las 40 horas, el sueldo mínimo, la
Ley de Garantías de la Infancia, la Ley Integral contra la
Violencia hacia la Mujer, el Ministerio de Seguridad y la
reforma de pensiones. También hay políticas públicas que hemos
empujado desde nuestra gestión. Pienso en el tremendo trabajo
que ha habido en materia de obras públicas, en el Plan de
Emergencia Habitacional que estamos sacando adelante, en la
política de trenes y en la política de cuidados. Pero no es
suficiente”.

Boric dijo en el marco de este consejo de gabinete ministerial
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que  “este  año  comienza  con  desafíos  y  obligaciones  para
nosotros, tenemos que consolidar lo avanzado. Hay tareas muy
grandes,  por  ejemplo,  la  implementación  de  la  reforma  de
pensiones y del Ministerio de Seguridad”.

“El primer objetivo es consolidar la estabilidad económica y
la  seguridad  pública,  las  principales  preocupaciones  de
nuestros compatriotas actualmente. Que sientan que Chile está
creciendo, para salir de la lógica del estancamiento y del
pesimismo  que  quieren  instalar  algunos  permanentemente.
Pareciera que a un sector de la derecha tienen ganas que le
vaya mal a Chile. Yo quiero que a Chile le vaya bien. Quiero
que a todos nos vaya bien” señaló la autoridad máxima del
país.

“Cuando se dice que es el último año, pareciera como quedara
poco, pero en realidad es el 25% del gobierno. Por lo tanto,
aquí todas esas frases típicas que empiezan a aparecer de
“pato  cojo”  no  se  tienen  que  escuchar.  Todos  tenemos  que
trabajar  al  máximo,  porque  este  año  tiene  que  ser  de
consolidación. Todos, partiendo por mí, debemos estar 100%
enfocados en estas tareas, en terreno y llevando soluciones,
no promesas, a nuestros compatriotas”.

Sobre la reciente crisis producto del apagón generalizado, el
presidente  dijo:  “El  martes  tuvimos  una  situación
extraordinaria y el Gobierno actuó con sentido de urgencia,
exigiendo la pronta reposición del servicio y velando por la
seguridad  de  las  familias,  por  eso  tomé  la  decisión  de
decretar Estado de Excepción en las regiones que se habían
visto afectadas. Vamos a hacer valer la responsabilidad de las
empresas.  Acá  nadie  puede  tratar  de  culpar  al  Estado  por
rédito político de una responsabilidad que tiene nombre y
apellido”.


